



## 次年度の教育活動等に関する変更点のお知らせ

2月の学校だよりでもお知らせしましたが、保護者の皆様からの学校評価アンケートや児童アンケート・教職員評価をもとに、来年度の教育活動や教育課程編成について話し合いを行ってきました。

子供たちが安心・安全に充実した学校生活を送り、教員が十分に授業改善に取り組める環境作りを視点を、以下に示す変更等を計画しております。現時点ではございますがお知らせいたします。

- ・ 新型コロナウイルス感染症の感染状況にかかわらず、子供たちの管理・安全面を第一に考え、校舎を解錠する時刻を7時40分とします。現在の新型コロナウイルス感染症対応と同様に、子供たちが7時50分以降に学校に到着するよう、家を出発する時刻を調整してください。
- ・ 仲間作り、学級作りのための行事として、次年度より5月上旬に遠足を実施する予定です。新型コロナウイルスの感染状況により、今後変更することもあります。詳細につきましては、新年度になりましたらお便り等で連絡します。
- ・ 1、2年生の子供たちの発達段階に合わせ、少しずつ新学年の生活に慣れるよう、下校時刻を、4月から10月まで一部変更します。  
1年生…月曜日は4時間授業。給食を食べて下校(13:30下校)。11月より5時間授業。  
2年生…金曜日は5時間授業。11月より6時間授業。
- ・ 来年度の運動会は6月4日(土)に開催予定です。具体的な運営方法や内容については、新型コロナウイルス感染状況により新年度に決定し次第お知らせします。

## 6年生を送る会

『笑顔で感謝を伝えよう～6年生の思い出に残るように』をスローガンに、6年生を送る会が開かれました。オミクロン株の流行のため、3学期に入ってずっと制限の多い学校生活を送っていますが、久しぶりに縦割り班のメンバーが顔を合わせ、楽しいひとときを過ごしました。南っ子のやさしさが随所に見られるあたたかな会となりました。



たてわり班のみんなで、  
6年生のために飾り付けの準備中



班ごとにジェスチャーゲームや  
南小クイズで楽しみました



最後に6年生一人一人から  
下級生にメッセージ

